Antrag: Veröffentlichung der BA Homepage

Der Internetbeauftragte bittet den Bezirksausschuss 22 um die Freigabe zur Veröffentlichung der BA Homepage, integriert in das Stadtporttal muenchen.de.

Die im BA Vorstand am 5.1.2021 abgestimmte Struktur ist in einer Version 1 mit Inhalten in folgenden Bereichen gefüllt worden:

- Übersicht des BA 22 (Mitglieder, Sitzungen etc.)
- Arbeit des BA 22 (Steckbriefe der Unterausschüsse)
- Aktuelle Themen (Steckbriefe zu Initiativen und Projekten)

Die Inhalte sind in den relevanten Unterausschüssen und den Fraktionen abgestimmt worden. Die Sprecher*innen der Fraktionen empfehlen einstimmig die Freigabe der Version 1 der BA 22 Homepage.

Begründung:

Im Stadtportal muenchen.de wurde für jeden Bezirksausschuss ein Bereich geschaffen, lokal Ergänzungen zu den Stadtpolitikseiten der Verwaltung vorzunehmen.

Gerade in Zeiten mit eingeschränkten Kontaktmöglichkeiten bietet dieser Bereich Defizite in der Information an die Bürgerschaft auszugleichen. Eine alleinige Informationsbereitstellung über dieses Portal ist nicht vorgesehen, sondern stellt eine digitale Ergänzung zu analogen Medien und wo immer mögliche direkte Kontakte dar.

Für den Antrag: Wolfgang Bösing, Internetbeauftragter im BA 22